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I CRONISTI RICEVONO dal!* 10 ali* 13 • dalla 11 alta 21 l ' U n i t à / martedì 19 luglio 1977 

Le indicazioni emerse al convegno indettò dalla Regione 

Poche (ma precise) scelte strategiche 
per il futuro dell'area metropolitana 

La relazione dell'assessore De Rosa - Gli interventi del sottosegretario Scotti,, del compagno 
Alinovi, del vicepresidente della giunta regionale, Acocelli - Una dichiarazione di Geremicca 

Colloquio col compagno Cennamo 

Il convegno sul progetto 
speciale per l'area metropo
litana di Napoli promosso 
dalla Regione con l'adesione 
del Comune di Napoli del
l'ANCI e dell'UPI (le associa
zioni dei Comuni e delle Pro
vince), che si è svolto ieri 
alla sala dei Baroni ha co
stituito indubbiamente un 
momento di aperto confron
to; non solo, ma ha anche 
registrato dei passi avanti su 
alcuni elementi essenziali. 

In primo luogo ci sembra 
che il convegno — al quale 
sono intervenuti i sottosegre
tar i Scotti e Armato, il pre
sidente della giunta regiona
le, il sindaco di Napoli, as
sessori e consiglieri regiona
li, provinciali e comunali, 
rappresentanti dei partiti, dei 
sindacati degli operatori eco
nomici — abbia contribuito 
a precisare 11 senso e la por
tata del progetti speciali, la 
esigenza di scelte strategiche 
prioritarie, la esigenza di 
coordinamenti a livello poli
tico e tecnico. 

La relazione presentata dal
l'assessore regionale alla pro
grammazione De Rosa ha 
puntato a Insistere i progetti 
speciali nell'ambito di una 
programmazione complessiva. 
11 convegno, ha detto l'asses
sore, costituisce il momento 
di confronto tra le diverse 
forze interessate, prima che 
la giunta avanzi specifiche 
proposte che tengano conto 
della duplice esigenza di in-

Secondo voci ufficiose 

Tolti alla SEBN 
i lavori di 

ristrutturazione 
della « Marconi » 

Fort i tensioni in seguito 
alla decisione, peraltro non 
ancora resa nota ufficial
men te , dì non affidare più 
la trasformazione della na
ve passeggeri « Marconi » 
In nave crocieristlca alla 
SEBN di Napoli, come pu
re era stato detto in un 
pr imo momento. 

In seguito all'aprovazio-
ne della nuova legge ri
guardante la Finmare , che 
prevede la ristrutturazio
ne . oltre che della « Mar
coni », anche dell'* Auso
nia * e della « Galilei », era 
lecito at tendersi che i la
vori sarebbero stati affi
da t i ai cantieri meridiona
li. da ta la drammatica pre
senza di disoccupazione al
l ' interno del nostro Mezzo-
giorno. Si sa per certo in
vece che la trasformazio
ne dell'* Ausonia » e della 
« Galilei > è s ta ta affidata 
ai cant ier i di Palermo e 
Monfalcone e óra. pare, an
che la « Marconi » sarà tra
sferita dai cantieri napo
letani . 

A questo proposito i com
pagni senatori Mola. Fer-
mariello e Federici hanno 
presenta to da tempo un'in
terrogazione ai ministri 
della Marina Mercantile e 
delle Partecipazioni Stata
li 

tegrare il progetto in esame 
con gli altri progetti speciali 
e di provvedere all'impiego 
finalizzato delle risorse dispo
nìbili. 

L'esigenza di concretizzare 
gli interventi in direzione di 
alcune scelte dì fondo è stata 
sottolineata in vari interven
ti sia pure con toni e sfu
mature diversi. Il sottosegre
tario Scotti, che ha parlato 
nella seduta pomeridiana, si 
è a più riprese riferito espli
citamente a quanto aveva 
detto il compagno on. Alino 
vi nel suo intervento. 

« Voler abbracciare tutta la 
complessità dei problemi — 
ha detto l'on. Scotti — signi
fica condannarsi alla parali-
si ». Ed ha precisato che il 
progetto speciale è tale per
chè punta ad affrontare al
cuni problemi nodali. 

I punti strategici sui qua
li una convergenza si è già 
registrata il compagno Ali
novi li ha indicati nella 
qualificazione e sviluppo 
dell'apparato produttivo, nel
la questione del porto e del 
sistema portuale, nel siste
ma di comunicazioni e tra
sporti regionale, nelle in
frastrutture e servìzi a so
stegno della piccola impre
sa e dell'artigianato, neh' 
area della ricerca. Quest'ul
timo punto è stato ripreso 
più volte nel corso del di

battito, nell'intervento di 
Antonio Rimesso, che ha 
parlato a nome della Fede
razione CGIL, CISL, UIL, 
dall'assessore regionale al 
trasporti. Del Vecchio, dal 
consigliere regionale de Grip
po. dal sindaco di Torre del 
Greco, Accardo, dagli asses
sori del comune di Napoli, 
Scippa e Picardi. 

Da parte sua, l'on. Compa
gna che è stato il primo a 
prendere la parola, dopo la 
relazione dell'assessore De 
Rosa, ha sottolineato con for
za - la necessità che la Re
gione compia le scelte ne
cessarie. 

In una dichiarazione che 
gli abbiamo chiesta il com
pagno Andrea Geremicca, as
sessore alla Programmazio
ne del comune di Napoli, ci 
ha detto che « il convegno 
aveva dichiarato carattere di 
prima consultazione promos
sa dalla Regione, ed il me
todo ci sembra corretto. 
Quanto all'amministrazione 
comunale di Napoli, avvia
ta nella sede più opportuna, 
quella regionale, la definizio
ne del progetto speciale, in
tende impegnarvisi e impe
gnare tutti i gruppi consi
liari con rapidità e rigore». 

« Su alcune questioni — ha 
proseguito Geremicca — qua
li l'Italsider. gli interventi 
per la qualificazione dell'ap
parato industriale, i traspor
ti. i rapporti città-campagna, 
ecc.. gli orientamenti e le de
terminazioni del Comune so
no già notevolmente definiti. 
per cui esistono tutte le con
dizioni per una puntualizza
zione e un arricchimento del
l'impostazione. cosi come è 
stata offerta al confronto nel
la relazione dell'assessore re
gionale De Rosa ». ' 

II compagno Geremicca ha 
concluso affermando: « Il fat
to che intorno ai progetti 
speciali si stanno impegnan
do tutte le forze che danno 
vita alla giunta regionale ed 
il fatto, inoltre, che nel con
vegno si siano registrati no
tevoli convergenze di un ar
co di forze politiche e socia
li su punti precisi, costitui

sce una premessa incorag
giante per consentire, da par
te del comune, un impegno 
solidale e unitario delle for
ze democratiche ». 

Sulle indicazioni emerse ha 
concordato il vice presidente 
della giunta regionale, Aco
celli, che ha sottolineato 1' 
occasione importante dei pro
getti speciali proprio perché 
danno l'opportunità di com
piere le scelte necessarie. 

Uno dei temi ricorrenti co
me era prevedibile è stato 
quello relativo alla questione 
dell'Italsider di Bagnoli, 

Nel convegno di ieri vi ha 
posto particolare accento il 
consigliere regionale Visca 
(Pei). Visca ha ribadito che 

i l'alternativa reale non è tra 
la ristrutturazione sul posto 
dello stabilimento o la sua 
delocalizzazione, ma tra la ri
strutturazione sul posto o la 
liquidazione dello stabilimen 
to, tenuto conto degli enormi 
costi che comporterebbe una 
ipotesi di delocalizzazione. 

Il convegno si è concluso 
con un documento finale che 
raccoglie le indicazioni emer
se dalla discussione e il cui 
testo daremo domani. 

•vvm 

Per il nodo casa 
; iniziative 
di massa subito 

Accelerare i tempi per i nuovi vani 
di 167 — Sconfiggere il clientelismo 

£i'ft&*&^ 

iLe recenti occupazioni di 
\ appartamenti popolari, i casi 

di crolli di edifici e di abu-
j siuismo, la vicenda dei ba

raccati di Masseria Cordone, 
sono tutti episodi che ripro
pongono, in modo drammati
co. il problema della casa a 
Napoli. Ne parliamo con il 
compagno Aldo Cennamo, 
coordinatore del comitato cit
tadino del PCI. 

« * » • 

Un'immagine del pubblico presente al convegno sull'area me
tropolitana 

Questa della casa è una 
questione ancora tutta 
« aperta ». Come ' affron
tarla? 

In primo luogo fissando al
cune delle questioni principa
li e sviluppando su queste un 
ampio dibattito per definire 
una politica della casa di lar
go respiro, capace di soddi
sfare il bisogno di abitazioni 
e. contemporaneamente, di av
viare un processo di riquali
ficazione delle abitazioni già 
esistenti. " 

E più concretamente? 
Innanzitutto alcune opzioni 

generali devono riguardare: 
a) la necessità di uno stretto 
rapporto tra Comune, Regio-

I lavoratori hanno proclamato 48 ore di sciopero 

Ospedale di Nola: richieste 
le dimissioni del Consiglio 

Significativo OdG approvato dal consiglio comunale - Le interrogazioni dei consiglieri 
regionali Correrà, Del Prete e Imbriaco - Oggi una delegazione della giunta regional 

Scioperano 
i lavoratori 

della medicina 
scolastica 

La Federazione provincia -
ciale Lavoratori enti locali e 
sanitari-CGIL ha proclamato 
72 ore di sciopero del perso
nale della medicina scolasti
ca. col blocco di ogni atti
vità sanitaria della scuola a-
perta. nelle condotte e nell' 
avviamento alle colonie esti
ve. Lo sciopero — come af
ferma un comunicato sinda
cale — è motivato dalle dif
ficoltà frapposte dall'ammini
strazione comunale di Napoli 
alla risoluzione dei contratti 
a termine. 

Sulla vicenda c'è da dire 
che nella mattinata di ieri 
l'assessore al Personale, com
pagno Antinolfi, ha ricevuto 
una delegazione di questi la
voratori ai quali ha ribadito 
l'impegno di portare in giun
ta questa vertenza per una 
soluzione positiva, superando 
le difficoltà che si erano già 
presentate precedentemente 

Si è costituito 
a Poggioreale 

l'omicida 
di Castellammare 

Accompagnato dal proprio 
legale, si è costituito — ieri se
ra alle 19 — direttamente al 
carcere di Poggioreale Raffae
le Schettino, l'uomo che nel 
pomeriggio di sabato aveva 
ucciso l'ex-amante della sua 
fidanzata. L'uomo ha deciso di 
costituirsi, in quanto era brac
cato dai carabinieri di Castel
lammare e da quelli del nu
cleo Napoli Due. Per 48 ore a 
stento, infatti, è riuscito a 
sfuggire alle continue battu
te delle forze di polizia. 

L'omicidio come si ricorde
rà. è avvenuto a Castellam
mare nel pomeriggio di saba
to. precisamente alle 15. Raf
faele Chettino ha ucciso con 
otto colpi di pistola. France
sco Aprea. poiché non soppor
tava di essere stato lasciato 
da Rosalia Somma, che si e-
ra poi fidanzata con la vit
tima. 

LTna serie indescrivibile di 
sprechi, l'acquisto di costo
sissime attrezzature rimaste 
poi inutilizzate, forniture e ser
vizi appaltati con i tradizio
nali sistemi clientelari: i la
voratori dell'ospedale « S. Ma
ria della Pietà » di Nola, han
no deciso di dire « basta » a 
questa intollerabile situazio
ne. e — da ieri mattina — 
hanno proclamato uno scio
pero di 48 ore. 

I lavoratori ' chiedono In 
scioglimento del consiglio di 
amministrazione egemonizza
to in vario modo da uomini le
gati a (Java. E' da anni che 
lottano contro gli amministra
tori che hanno contribuito a-
gli sprechi e alle spese inuti
li operate dall'ente. Con par-

• RILEVAZIONE DATI 
RETE DISTRIBUTIVA 

La Camera di Commercio 
di Napoli comunica che è in 
atto in tutta la provincia la 
rilevazione della rete distri
butiva che interessa i com
mercianti all'ingrosso, al det
taglio gli ambulanti e tutti i 
pubblici esercizi. Tutti i com
mercianti che entro il 22 lu
glio non fossero stati inter
vistati. possono segnalare il 
fatto all'ufficio provinciale di 
statistica. 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi martedì 19 luglio 1977. 
Onomastico: Giusta (doma
ni: Elia) 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 3; richieste di pub
blicazioni 61: matrimoni re
ligiosi 25: matrimoni civili 1. 

CORSI DI FORMAZIONE 
PROFESSIONALE 

Sono aperte le iscrizioni ai 
corsi biennali di formazione 
professionale per meccanico 
d'auto istituiti dalla regione 
Campania. Per l'ammissiane 
ai corsi, gratuiti, gli allievi do
vranno essere in possesso o 
della licenza media o di qual
siasi altro titolo purché abbia
no compiuto il 14. anno di età 
e non superato il 24. I moduli 
di iscrizione si ritirano pres
so il Centro Formazione Pro
fessionale, e dovranno essere 
presentati all'Automobil Club 
di Napoli, viale Kennedy. 
Puorigrotta. 

CONCORSO 
DI COMMERCIO DI BN 

La Camera di Commercio 
Industria Artigianato e agri
coltura di Benevento ha indet
to un concorso pubblico per 
titoli a 1 posto di inserviente 
in prova nella carriera ausi
liaria (parametro 100). Per 
ulteriori informazioni gli in
teressati potranno rivolgersi 
alla segreteria della Camera 
di Commercio di Benevento. 

GRADUATORIE 
DELLE SCUOLE 
MATERNE 

Il Provveditore agliStudi di 
Napoli comunica che sono sta
te affisse all'albo dell'Ufficio 
Scolastico Provinciale, del 53. 
Circolo Didattico e del 31. Cir
colo Didattico di Napoli le 
graduatorie del Concorso or
dinario per titoli ed esami a 
posti di insegnante di ruolo 
di scuola materna statale. Av
verso tali gradutorie le inte-

; lessate potranno produrre, 
«ntro dieci giorni, reclamo da 
Consegnarsi a mano presso r 
ufficio scolastico provinciale, 
•M. «cuoia materna. 

CULLA 
E" nato Marco, primogenito 

dei compagni Marina Guidetti 
e Carlo Gambardella. Ai fe
lici genitori gli auguri della 
nostra redazione. 
FARMACIE NOTTURNE 

Zona S. Ferdinando: via Ro
ma 348; Zona Montecalvario: 
piazza Dante 71; Zona 
Chiaia: via Carducci 21. Ri
viera di Chiaia 77. via Mer-
gellina 148; Zona Avvocata-
Multo: via Museo 45; Zona 
Mercato-Pendino: piazza Ga
ribaldi 11; Zona S. Lorenzo-
Vicaria: staz. centrale corso 
Lucci 5, Cal.ta ponte Casano
va 30; Zona Stalla S.C. Are
na: via Foria 201, via Mater-
dei 72. corso Garibaldi 218; 
Zona Colli Aminai: Colli Ami-
nei 249; Zona Vom. Arami la: 
via M. Piscicela 138, piazza 
Leonardo 28, via L. Giordano 
144. via Merliani 33. via D. 
Fontana 37. via Simone Mar
tini 80; Zona Fuorigrotta: 
piazza Marc'Antonio Colonna 
21; Zona Soccavo: via Epo-
meo 154; Zona Miano-Sacon-
diglìano: corso Secondigliano 
174; Zona Bagnoli: piazza Ba
gnoli 726; Zona Ponticelli: 
viale Margherita; Zona Pog-
gioraale: via Nuova Poggio-
reale 21; Zona Posillipo: via 
Manzoni 215; Zona Pianura: 
via Provinciale 18; Marianel-
la: Piazza Municipio, 1. 

NUMERI UTILI 
In caso di malattie infet

tive ambulanza gratuita del 
Comune di Napoli telefonan
do al 441344, con orario 8 20. 
La guardia medica comunale 
funziona tutte le notti. Tutti 
i giorni festivi e dalle ore 14 
del sabato e del prefestivi: 
telefono 315032. 

CENTRO DIFFUSIONE 
n Centro Diffusione Stam

pa Democratica, Via, Cervan
tes, 55 tei. 203896 è aperto 
tutti 1 giorni dalle 9.30 alle 
13 e dalle 17 alle 20. Sono in 
vendita libri, riviste, periodici 
(Riforma della scuola. Critica, 
Marxista. Democrazia e di
ritto, Rinascita, La Voce 
della Campania, Oloml) e si 
possono anche richiederà nu
meri arretrati. 

Sottratti 20 milioni 

RAPINA ALLA FATME 
DELLE BUSTE PAGA 

Regione - Lo chiede 

Ingala (PSDI) 

Rapina nella mattinata di 
ieri ai danni della società 
di apparecchiature telefoni
che FATME. in via Appia 
151. Verso le 9.15 un'Alfa con 
a bordo quattro uomini, si 
è fermata nel cortile dove 
si trova l'ampio capannone 
della società, in cui sono gli 
uffici e il deposito. Dei quat
tro. uno è rimasto alla guida 
dell'auto. lasciando acceso il 
motore: gli altri tre di cui 
due col volto scoperto, han
no fatto irruzione nel capan
none. dove si trovavano al
cuni operai ed il • direttore 
l'ing. Eugenio Giudici, di 36 
anni. • '. 

* Alla richiesta del denaro. 
un giovane operaio. Edoardo 
Siano, abitante in via Cri
stallini 121. ha risposto che 
lì non avrebbero trovato nul
la. che loro erano soltanto 
operai... Uno dei rapinatori. 
allora, lo ha stordito col cal
cio della pistola, mentre gli 
altri rovistavano nei cassetti. 
Il bottino, che ammonta a 
20 milioni di lire, costituiva 
10 stipendio dei dipendenti, 
poiché il 18 è giorno di paga. 
11 Siano è stato accompagna
to al centro traumatologico 
dell'INAIU da due compagni 
di lavoro: Antonio Benincasa 
e Luigi Ciancio. 
* AJtra rapina sempre nella 
mattinata di ieri, alla agen
zia dei pegni a piazza Capo-
dichino 31. Due giovani, se
condo - i testimoni tra i 18 
e i 20 anni, sono entrati nel
l'agenzia. fingendo di voler 
pignorare una catenina d'oro. 
Quando una dipendente, An

tonietta Caporale, ha chiesto 
che le venisse mostrata una 
carta d'identità, uno dei ban
diti le ha sparato contro fe
rendola. per fortuna, solo di 
striscio. I due hanno quindi 
portato via 500 mila lire in 
contanti oltre alcuni oggetti 
d'oro. 

La Caporale, che ha 54 an
ni e abita al vico Nocelle 
77. è stata subito condotta 
agli Incurabili e medicata per 
ferite al braccio sinistro e 
alla regione mammaria sini
stra. 

Terza rapina nella notte 
scorsa a via Scudillo. Giu
seppe Totaro di 23 anni e a-
bitante in via Cupa Orefice 
7. transitava per via Scudil-

• lo. appunto, a bordo di una 
j 850 dell'amico Antonio Mo-
j rante. Il Totaro è stato af-
I fiancato all'improvviso da 

un'altra 850 con a bordo 4 
uomini e costretto a fermar
si. Uno dei quattro è sceso 
dall'auto e ha spinto il To
taro per terra portandogli via 
la macchina. 

• LICENZIATI IN OTTO 
- DALLA JACOROSSI 
Senza addurre alcuna giu

stificazione alla propria deci
sione, la ditta Jacorossi ha 
licenziato otto dei suoi ope
rai. I dipendenti della ditta, 
che produce olii combustibili 
e che si trova nella zona in
dustriale della città, hanno 
occupato la aede dell'azienda 
chiedendo di essere ricevuti 
dal direttore per conoscere e 
discutere i motivi dell'inspie-
gablle licenziamento. 

Strumenti di 
coordinamento 

tra i partiti 
dell'intesa 

Sulla verifica dell'intesa po
litico alla Regione Campania. 
verifica aperta dal PCI con 
la lettera del compagno Sas
solino agli altri partiti demo
cratici. il socialdemocratico 
Ingala. capogruppo regionale, 
ha rilasciato ieri una dichia
razione. -

Ingala avanza delle perples
sità sul buon e-sito della ve
rifica 

«Sta di fatto — continua 
Ingala — che tende a conclu
dersi nel rituale protocollo di 
buone intenzioni... Vero è che 
la maggiore garanzia è data 
dalla volontà concreta delle 
forze politiche di realizzare il 
programma e dal correspon
sabile e solidale impegno del
l'esecutivo di tradurlo in prov-
vedimmti: ma è altrettanto 
vero che a fronte di una real
tà che si sfilaccia, le gar?n 
zìe devono materializzarsi in 
strumenti di coordinamento. 
che consentano alle forze po
litiche. corresponsabili della 
maggioranza, di partecipare 
alla formulazione delle linee 
di indirizzo e verificarne la 
esecuzione ». 

e E* necessario allora — 
conclude Ingala — uscire1 dal
le incertezze che. se possono 
costituire un facile e comodo 
gioco delle parti, nulla ap
portano alla chiarezza politi
ca ed alla corresponsabilità 
diretta di tutte le forze demo
cratiche, che resta il neces
sario presupposto ed il logico 
riferimento di un impegno più 
concreto e più profondo a fa
vore della • Regione - Campa
nia ». 

e 

ticolare vivacità hanno lotta
to negli anni scorsi contro il 
presidente del consiglio. Fran
cesco Bottiglieri, anche lui ga-
viano. A luì si fanno risalire 
appalti assai discussi. 

Ma anche dopo la sostitu
zione di Bottiglieri le nuove 
nomine non hanno cambiato 
i metodi di gestione dell'im
portante ospedale. Dopo la 
presidenza del de Barone, è a-
desso presidente del consiglio 
di amministrazione il de Raf
faele Cantalupo. 

E' l'autore, tanto per fare 
un esempio, del comunicato 
ai dipendenti dell'ospedale in 
cui si minaccia di denunciare 
alla autorità giudiziaria chiun
que si fosse assentato per ma
lattia. Intanto milioni di at 
trezzature modernissime si 
stanno deteriorando negli scan
tinati. e primari e medici so
no andati via. non riuscendo 
a tollerare lo stato di cose vi
gente nell'ospedale. Concorsi 
e assunzioni sono fermi. 

La necessità dello sciogli
mento di questo consiglio di 
amministrazione è stata affer
mata concordemente da tutte 
le forze politiche e le orga
nizzazioni sindacali della zo
na. Un ordine del giorno del 
consiglio comunale di Nola ha 
chiesto le sue dimissioni in 
una seduta del consiglio co
munale del marzo scorso. 

Un manifesto della sezione 
del PCI. esprimendo la soli
darietà alla lotta dei lavora
tori sottolinea la necessità di 
una energica opera di mo
ralizzazione e di rinnovo del 
consiglio di amministrazione. 
Numerose interrogazioni (dei 
compagni Correrà. Del Prete. 
Imbriaco, consiglieri regiona
li) hanno posto le stesse ri
chieste in consiglio regionalc. 
Anche l'assessorato alla Sa
nità della Regione ha rico 
nosciuto. dopo controlli, defi
cienze e incapacità dell'ammi 
nistrazione del S. Maria: la 
situazione è stata esposta in 
una lettera al presidente del 
la giunta. Quest'ultimo si è 
impegnato ad affrontare il 
problema nella giunta regio 
naie, che si riunisce oggi. 

I lavoratori in sciopero del 
S. Maria si recheranno que
sta sera alla Regione, proprio 
per sollecitare, con la deci
sione del presidente della 
giunta il totale rinnovamento 
e la moralizzazione dell'ospe
dale di Nola. 

Ieri le 
esequie del 
professor 
Dattilo 

f i partito^ 

CONSIGLI DI 
QUARTIERE 

ne e IACP: b) la rapida at
tuazione dei piano decenna
le dell'edilizia, da finanziare 
maggiormente, e il finanzia
mento di alcune leggi già esi
stenti: e) la capacità di dare 
fiducia ed indirizzo all'inizia
tiva privata non speculativa, 
in stretto rapporto con quel
la pubblica. 

Quali sono le cose che 
bisogna fare subito? 

E' necessario portare a ra
pido completamento la 167 di 
Secondigliano ed avviare i la
vori della 167 di Ponticelli: 
si tratta di disporre di circa 
90.000 nuovi vani, gli unici 
realizzabili a medio termine. 
In particolare vanno utilizza
ti parte del fondi del presti
to obbligazionario per la rea
lizzazione delle infrastrutture 
primarie e delle strutture pub
bliche a Ponticelli e superati 
tutti gli ostacoli per permet
tere un rapido utilizzo, da 
parte delle cooperative, di fi
nanziamenti già esistenti. 

Accanto alla costruzione 
degli alloggi di iniziativa 
dell'IACP e delle coopera
tive nelle due 167, sarà 
possibile disporre di altre 
case popolari? 

Si potrà disporre di 1.000 al
loggi per 6.000 vani da costrui
re. su iniziativa del Comune. 
nella 167 di Ponticelli. 

Per questo scopo non 
potrebbero essere utilizza
ti anche palazzi abbando
nati o poco utilizzati? 

Certo. la tal senso è neces
sario avviare una trattative 
con opere pie. enti religiosi. 
enti pubblici o parapubblici, 
e soprattutto con il demanio 
dello Stato per la cessione o 
l'utilizzo di questi immobili. 

Affrontiamo ora il pro
blema dei crolli e dei dis
sesti. 

Di fronte a questo proble
ma di estrema urgenza è ne
cessario disporre al più pre
sto di alcune centinaia di abi
tazioni per alloggrare le fa-
migile colpite. Per quel che 
riguarda gli edifici pericolan
ti. nella maggioranza dei ca
si è stato possibile, ricorren
do — come ha fatto l'ammi
nistrazione comunale — alla 
pratica dei * lavori in danno ». 
far ritornare gli abitanti nei 
loro alloggi. Per le questioni 
ancora irrisolte occorre incal
zare i proprietari. 

Parliamo di requisizione? 
E' necessario pensare alla 

requisizione come ad uno stru
mento di pressione e di sti
molo nei confronti del prefet
to e ancor di più nei confron
ti delle grosse proprietà. 

Non abbiamo ancora af
frontato la questione del
l'IACP. Quale deve essere 
la sua funzione? 

In una situazione così gra
ve* come quella di Napoli, non 
è passibile ulteriormente tol
lerare l'attuale gestione spe
culativa e clientelare dell' 
IACP. che avviene non solo 
nei confronti delle graduato
rie. ma anche nei confronti del 
patrimonio esistente. Occorre 
incalzare l'IACP per una at
tenta e rigorosa assegnazio
ne delle abitazioni attraverso 
una democratizzazione delle 
graduatorie, anche in rapporto 
con i consigli di quartiere ed 
i comitati di assegnatari. 

Vuoi accennare ad una 
conclusione? 

E' evidente la complessità 
dei problemi che abbiamo di 
fronte, ma è -anche evidente 
che è necessario, con celerità. 
•superare tutti i ritardi a far 
scattare una nostra ampia ini
ziativa nel settore. 

Da ieri via Boezio 
unisce Bagnoli a Pozzuoli 

L'a.-sessore ai Lavori Pubblici del Comune di Pozzuoli, 
Avallcoe e quello del Comune di Napoli, Picardi, hanno inau
gurato ieri un tratto di via Boezio, la strada che unisca 
il rione INA Casa di Bagnoli e la località e quindi Pozzuoli. 
E' stato, quello di ieri, il momento conclusivo di una batta
glia che ha visto in prima linea i consigli di quartiere di 
Bagnoli, di Pozzuoli, i cittadini, le forze democratiche della 
sona. Lo scopo di poter usufruire dell'importante arteria, 
una parte della quale, fino a poco tempo fa, era privota — 
il Comune di Pozzuoli ha dovuto decidere nei mesi scorsi la 
lequisizione — è stato raggiunto proprio grazie alla costante 
prensione esercitata dalle forze sociali e politiche. Resta solo 
da completare il manto stradale della parte appartenente 
al Comune di Pozzuoli per rendere completamente fruibile 
la strada: nel corso della cerimonia l'assessore Avallone ha 
garantito che i lavori verranno appaltati in breve tempo. 
NELLA FOTO: un momento dell'inaugurazione 

I cittadini segnalano 
Protesta a Barra 

per una strada dissestata 
A Barra si è costituito un comitato promotore che ha 

raccolto firme di cittadini sotto una petizione da inviare al 
sindaco per protestare sullo stato di abbandono di alcune 
strade del quartiere, in particolare di corso IV Novembre. 
In questa strada infatti, segnalano i cittadini, a causa della 
sed? t-anviaria dissestata, i cui binari sporgono dalla pavì 
mentazione stradale, avvengono spesso incidenti automobi
listici, anche mortali; sarebbe pertanto opportuno provve
der*» urgentemente ad eliminare tale inconveniente asfal
tando questo tratto, e provvedendo in futuro ad una manu-
tenzicnc costante. 

Disagi al rione Villa 
per la mancanza di acqua 

Il consiglio di quartiere di San Giovanni si è Tatto porta
voce dei gravi disagi della popolazione del Rione vecchia 
Villa costretta a vivere senza l'acqua potabile in casa. Su 
questo problema è indispensabile un intervento immediato 
dell'amministrazione comunale che in varie occasioni è stata 
già interessata al problema dallo stesso consiglio e dalle 
forze politiche democratiche della zona. Il protrarsi di tale 
situazicne determina un grave pericolo per la salute dei cit
tadini in una realtà come quella del Rione Villa dove le 
condizioni di vita sono già drammatiche a causa di nume
rose abitazioni fatiscenti e sovraffollate. Il consiglio di quar
tiere di San Giovanni ha chiesto pertanto che questo pro
blema cosi drammatico fosse posto all'ordine del giorno del 
consiglio comunale che si terrà questa sera. 

Proposte del PRI 
per Secondigliano 

Oggi 
FEDERAZIONE 

Alle 18 attivo provinciale su 
su «L'impegno dei comunisti 
per un canone veramente e-
quo e per il rilancio dell'edi
lizia », con Todros e Sando-
menico. 

RIUNIONE 
A Secondigliano «centro» 

alle 1&30 della • segreteria di 
zona Secondigliano e u n a 
nord su «Festa dell'unità», 
con Cossu. 

Domani 
IN FEDERAZIONE » 

Alle 17,30 comitato cittadino 
di Napoli con Donlse e Cen
namo; alle 17,30 riunioni del
la commissione problemi del
lo Stato con Nardi e Demata. 

Con la partecipazione di 
numerose personalità del 

i mondo politico, culturale e 
1 giornalistico, si sono svolti 

ieri pomeriggio i funerali di 
Vincenzo Dattilo, spentosi 
nella sua abitazione di via 
Morghen. 

Scrittore e giornalista di j 
razza. Dattilo, nella sua lun
ga esistenza — aveva 90 an- ( 
ni — si era fatto apprezzare 
per la sua intelligenza e bon
tà. dapprima come insegnan
te nei licei; poi come gior
nalista iniziando, nel 1906. 
come redattore del «Pungo
lo» e terminando la carriera 
negli anni 50 alla guida del
l'ufficio interregionale per la 
Campania e la Calabria del 
l'ANSA. 

Per il suo impegno politi
c a lo ricordiamo come attivo 
militante del partito Repub
blicano, di cui fu segretario 
politico prima del fascismo. 
Dopo la liberazione. Dattilo 
riprende il suo posto di lot
ta e di combattimento sem
pre tra le file repubblicane. 
in una Napoli dove, negli 
anni 40, era difficile parla
re della Repubblica. 
- Ai familiari tutti del com
pianto professor Dattilo giun
gano le condoglianze vivis
sime del PCI e della Reda
zione dell'Unità. Anche il 
consiglio direttivo dell'Asso
ciazione Napoletana della 
stampa si è associata al cor
doglio per la scomparsa del 
professor Dattilo. 

Proposte concrete ed operative sul problema dei tra
sporti a Secondigliano. nella prospettiva del futuro insedia
mento nella zona di oltre 100.000 abitanti in un breve spazio 

.di tempo, sono state fatte nel corso dell'esecutivo dall'Unione 
Comunale Napoletana del Partito Repubblicano, in basa a 
una relazione di Raffaele Ferrigno, consigliere circoscrizio
nale del PRI. La soluzione definitiva — * stato detto — 
può venire solo dall'ammodernamento della ferrovia Alifana 
che va progettato in raccordo con la realizzazione dalla 
nuova metropolitana di Napoli e con il potenziamento delle 
altre ferrovie in concessione. 

In attesa che questi progetti a lungo termine t i realiz
zino — a giudizio dei repubblicani — è necessario innanzi
tutto accelerare i lavori per il congiungimento della elr-
cumvallazione esterna al sistema di raccordi tra l'A-2 • 
l'A-3. la tangenziale e l'asse di penetrazione al porto, Vanno 
poi aumentati i mezzi pubblici a servizio del quartiere par 
consentirne l'uso anche agli abitanti della vecchia Secon
digliano. In proposito le aziende pubbliche facenti capo al 
comune di Napoli (ATAN e TPN) potranno usufruirà dai 
finanziamenti regionali per l'acquisizione dei nuovi veicoli 
nell'ambito del piano autobus predisposto dalla Regione. 

Andrebbe poi realizzata una direttrice dì flusso di traf
fico alternativa al corso Secondigliano che partendo dalla 
167 raggiunga Capodichino e vada ad innestarsi sul viale 
Umberto Maddalena; sarebbe, infine, necessario rendere 
più agevole il traffico aumentando la capacità delle strada 
più importanti adottando, per il corso Secondigliano, via 
F. de Pinedo. via Regina Margherita, via Miano Agnano, 
Calata Capodichino alcuni provvedimenti, come la deviazio
ne del traffico pesante privato sulla circonvallazione esterna, 
il carico e scarico delle merci nelle ore notturne, il reperi
mento di aree da destinare a parcheggio, il potenziamento 
dei divieti di sosta in alcune ore particolari. 

Fatti e iniziative 
Le nomine di S. Lorenzo-Vicaria 

per la consulta permanente 
Su sollecitazione degli assessori ella Sanità ed assistenza 

del Comune, il consiglio circoscrizionale San Lorenzo-Vica
ria si e riunito presso la sezione municipale dì via Costan
tinopoli ed ha eletto come rappresentanti del consiglio per 
la consulta permanente cittadina, costituita dal Comune per 
Istituzione dei centri socio-sanitari di quartiere, il consi
gliere Giovanni Montanaro (DC) come componente effet
tivo e i! consigliere Antonio Giglio (PCD come componente 
supp'.ente. 

Nuova scuola 
a via Trencia 

L'assessore alla Pubblica Istruzione e all'Edilizia scouti
stica ha ricevuto l'aggiunto del sindaco. Giorgio Russo, • 
una delegazione del consiglio circoscrizionale di Pianura. Nel 
corso dell'incontro sono stati esaminati i problemi dell'edi
lizia scolastica nel quartiere, particolarmente per quanto ri
guarda la situazione della scuola materna. L'assessore hm 
dato notizia che in breve tempo sarà consegnata una nuova 
scuola di 12 aule io via Trencia. 

Assemblea sull'igiene 
al rione Luzzatti 

Venerdì scorso con una folta presenza di cittadini si è 
tenuta un'assemblea sullo stato igienlco-sanitarlo del rione 
Luzzatti e Ascarelli. Molti e costruttivi gli Interventi che si 
sono succeduti dopo l'Introduzione di un operalo della N.U., 
Giovar.nl Poletto. Ha poi preso la parola l'assessore alla 
N.U. del Comune di Napoli, Elio Anzivlno che ha esaurien- ' 
temente illustrato le iniziative che l'amministrazione intra
prenderà per risolvere l'importante problema della pulizia 
delle strade e dell'igiene in generale. Erano presenti ajA 
manifestazione tra gli altri, le ACL1, Il comitato di "^~ 
una rappresentanza dei parroci della zona. 
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